

IIAP HOY







marzo 2009

IIAP inauguró nuevos espacios para la generación de conocimientos

INVESTIGACIÓN Y PRODUCCIÓN SON LA CLAVE PARA EL DESARROLLO.

Nuevos espacios para la ciencia y la tecnología fueron inaugurados el día de ayer en el Centro de Investigaciones del IIAP Quistococha.

El evento contó con la presencia del Presidente del Gobierno Regional de Loreto Yvan Vasquez Valera; el Rector de la UNAP, Antonio Pasquel; y el Rector de la UPI, Ibico Rojas, quienes acudieron a la cita en calidad de padrinos.



El Presidente del Gobierno Regional Yvan Vasquez, aseguró que la clave del desarrollo está en la investigación y en la producción, las instituciones –dijo- deben conjugar esfuerzos para impulsar ese desarrollo, gracias a la investigación hoy se cuenta con paquetes tecnológicos, pero estos deben llegar masivamente a la población, por ello es menester duplicar las capacitaciones y hacer masiva la transferencia tecnológica.

Por su parte el Dr. Luis Campos Baca, señaló que gracias a fondos de INCAGRO, se han construido 10 estanques que equivalen a una hectárea de espejo de agua, y que servirá para la cría de pos larvas y alevinos de peces de se reparten a distantes lugares de la amazonía incluyendo el VRAE. Destacó además la puesta en funcionamiento de los laboratorios de Taxonomía, Histología, y esclerocronología referido a la edad y crecimiento de las principales especies de peces, en base al análisis de las estructuras duras, como los huesos, escamas, otolitos (piedras de la cabeza de los peces) y otros,

De esta manera el IIAP se proyecta hacia el futuro, en orden a seguir contribuyendo al desarrollo sostenido de la acuicultura, como una actividad generadora de empleo y renta, contribuyendo con ello, al mejoramiento de las condiciones de vida de la población amazónica del país.

Difusión IIAP.